
Sede do golfe nos Jogos do Rio tem projeto lançado
Com a imagem ainda arranhada após o furto de documentos do comitê Londres 2012, o Rio 2016 participou nesta segunda-feira do anúncio do

projeto arquitetônico para a área social do campo de golfe, modalidade que voltará ao calendário dos Jogos Olímpicos depois de 112 anos. O

presidente do comitê Rio 2016, Carlos Arthur Nuzman, não falou sobre o escândalo, assunto que considera superado desde a entrevista coletiva

convocada às pressas por ele na última quinta-feira.

O projeto para a sede do campo de golfe foi escolhido por meio de um concurso nacional promovido pelo Instituto de Arquitetos do Brasil no Rio (IAB

RJ). Dos 84 grupos que se inscreveram, 56 entregaram os projetos, que foram analisados pela comissão julgadora composta por arquitetos e

representantes do Rio 2016. Para estimular profissionais jovens, o comitê exigiu que só participassem do concurso arquitetos com até 15 anos de

formado.

O projeto dos arquitetos Pedro Évora, de 34 anos, e Pedro Rivera, de 37, foi escolhido o vencedor. "Estou particularmente feliz porque meu avô, Affonso

Évora, ganhou a primeira medalha do Brasil em esportes coletivos, com o basquete, em 1948", orgulhouse Évora do bronze conquistado pelo avô em

Londres, na segunda vez em que a capital britânica recebeu os Jogos. O escritório dos vencedores vai receber R$ 393 mil para executar o projeto.

Incluído no valor, está um prêmio de R$ 25 mil pelo primeiro lugar. Segundo e o terceiro colocados (arquitetos de Curitiba e São Paulo, respectivamente)

vão receber R$ 15 mil e R$ 10 mil.

O custo da obra, que segundo Évora deve levar cerca de oito meses, ainda não está orçado. Tudo será custeado pelo dono do terreno onde ficará o campo

de golfe, na Barra da Tijuca  o empresário Pasquale Mauro , e a construtora Cyrela. A empresa que vai projetar o campo foi escolhida em março pelo

Rio 2016: o escritório americano Hanse Golf Course Design. Nesta segunda, Nuzman afirmou que a construção do campo deve começar em no máximo

três meses. Ainda não há previsão para o início da construção da sede.

O terreno onde ficará o campo é alvo de disputa judicial desde 2009. A empresa Elmway Participações alega ser a proprietária da área. Depois dos Jogos,

o local deve se tornar o primeiro campo de golfe público do Brasil quem quiser jogar vai ter de pagar, mas não precisará ser sócio.

Encontrou algum erro? Entre em contato

Confederação de Ciclismo definiu vencedora de licitação
antes de edital, diz TCU
Ao lançar um edital para contratar uma consultoria em ciência do esporte, em 2013, a Confederação Brasileira de Ciclismo (CBC) definiu

antecipadamente quem ganharia a concorrência. Fez o mesmo, naquele mesmo ano, ao abrir edital para contratar consultoria jurídica. Os nomes dos

futuros vencedores já constavam nas minutas de contrato elaboradas previamente, conforma revela um relatório do Tribunal de Contas da União

(TCU). Acórdão publicado no Diário Oficial da União desta sexta-feira dá 15 dias para a CBC se explicar.
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Estas informações foram revelados por auditoria realizada em 2015 pela Secretaria de Controle Externo no Estado do Paraná (SecexPR), a pedido do

TCU. Foi constatado que as contratações da Práxis Consultoria e Informação Desportiva e da Sport Training Consultoria e Eventos "não seguiram os

princípios da legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade e eficiência". A auditoria serviu de base para o relatório do TCU.

"Os nomes das duas empresas convidadas já estavam escritos nas minutas de contrato previamente elaboradas aos respectivos editais", aponta a

auditoria. Em seu voto, o relator do processo, o ministro Vital do Rêgo, do TCU, aponta que a Sport Training assinou a minuta de contrato de consultoria

em ciência do esporte por R$ 168 mil, em 18 de janeiro de 2013, três dias antes das outras concorrentes apresentarem suas propostas. A própria

vencedora do edital só fez sua proposta em 18 de fevereiro daquele ano.

A Sport Training é representada nos relatórios de prestação de serviço por Antônio Carlos Gomes, superintendente de alto rendimento da Confederação

Brasileira de Atletismo (CBAt). Já o coordenador do trabalho é Francisco Cusco y Florencio, que à época da contratação já era diretor de alto rendimento

na CBC.

A auditoria aponta que o relatório anual de atividades da Sport Training inicia com a informação de que o departamento de alto rendimento da CBC teria

sido criado por sugestão da Sport Training. O departamento, porém, existia desde 2012, pelo menos, já a cargo de Cusco.

"Assim, os indícios de montagem de licitação teriam por objetivo a contratação de empresa apenas para simular a prestação de serviços que já eram

realizados pela diretoria de alto rendimento da CBC. Com isso, fica evidenciada a existência de execução fraudulenta dos recursos envolvidos", aponta a

auditoria.

Seria o mesmo caso da contratação da Práxis, que comprovou os serviços realizados apresentando ao TCU troca de emails nas quais o presidente da

empresa assina na qualidade de "assessor jurídico da CBC". A Lei Agnelo/Piva veta a utilização dos seus recursos para pagamento de pessoal.

Acolhendo o voto de Rêgo, os ministros do TCU rejeitaram aplicar multa à CBC, por enquanto, esperando a oitiva da entidade, que tem 15 dias para se

explicar. Para a SecexPR, a "responsabilidade pelo débito, correspondente ao valor integral do contrato desnecessariamente firmado, recai

solidariamente sobre o presidente da CBC, José Luiz Vasconcellos, e sobre o presidente da Comissão Permanente de Licitação da entidade, Lúcio

Orlando Coser, e a empresa contratada".

Uma das concorrentes era a Promo Total, da professora de educação física da prefeitura do Rio Andrea D'Aiuto dos Santos Martins, como professora de

educação física do ensino fundamental da prefeitura daquela cidade (peça 111). A empresa tem como atividade econômica "artes cênicas, espetáculos e

atividades complementares não especificadas anteriormente".

A outra, Psisport Consultoria Esportiva, tem como atividade econômica principal "atividades de psicologia e psicanálise" e, como atividades secundárias,

acupuntura, nutrição e fisioterapia. "Não há o que se enquadre nos objetivos da contratação, voltada para o treinamento técnico da modalidade de

ciclismo, para fins de preparação de atletas para competições nacionais e internacionais", aponta o relatório.

Também chamou a atenção o fato, constante na ata da licitação, de que os concorrentes "entregaram a documentação e se ausentaram". Os auditores

acharam curioso que eles não tenham demonstrado interesse em conhecer o resultado da licitação de que participaram.

Encontrou algum erro? Entre em contato
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